

El sábado jugando en el parque me encontré un perro vagabundo. Su vida era caminar sin rumbo por los caminos y calles de la ciudad. Comía lo que encontraba en los cubos de basura y a veces cuando lo veían le tiraban piedras para que se fuera.

Me gustó tanto y me dio tanta pena que me lo llevé a mi casa. Lo lavé, le di de comer y le hice una casa en el jardín. Ahora es feliz y yo me lo paso fenomenal jugando con él.

- a) Un niño tiene un perro
- b) Un niño juega en el parque
- c) Un niño encuentra un perro vagabundo y se lo lleva a su casa



Un grupo de ancianos de Málaga ha venido a visitar mi ciudad. El guía les ha enseñado, el castillo, la iglesia y el parque. Después los ha paseado por las tiendas del pueblo donde han comprado regalos para sus familiares. Cuando comieron se montaron en el autobús y se fueron encantados con todo lo que habián visto prometiendo volver algún día.

- a) Los ancianos son de Málaga
- b) Un grupo de ancianos visita una ciudad
- c) Los ancianos ven un castillo



Estos eran unos peces blancos que vivían en un rio, y uno de ellos era la madre; de pronto apareció una mujer que venía a lavar.

El pez que era la madre dijo:

- Escondeos debajo de esa piedra para que esta mujer lave mejor.

Se estuvieron quietos los peces, pero asomaron sus cabezas para ver lo que lavaba; y ocurrió que los peces blancos se volvieron de colores.

#### Gloria Fuertes

- a) Una mujer va a lavar a un rio
- b) Unos peces al asomar la cabeza para ver a una mujer lavar se vuelven de colores
- c) Los peces se esconden al ver a la mujer

Cuadernos de Lenguaje Vindel (http://www.cuadernosdigitalesvindel.com)



Juanito ha salido de clase. Llama a Cartucho, su perro, infla un gran globo y se marchan hacia el rio. Van jugando por todo el camino. Juanito echa el globo a Cartucho y Cartucho, con el hocico, se lo devuelve.¡Qué divertido! Cuando ya están casi en la orilla, el globo, empujado por el viento, se cae al agua. Cartucho se tira y lo coge con la boca. Pero, cuando va a entregárselo a su amo, lo muerde sin querer, y el globo, dando un gran estallido, cae al suelo convertido en un trocito de plástico rojo.¡Qué pena!

#### M.L.Cañado

- a) El perro explota el globo
- b) El perro y el niño van al rio
- c) Un niño va con su perro jugando con un globo, cuando llegan al rio el globo se cae al agua y el perro al sacarlo lo explota.



Vivía hace mucho tiempo, en la costa del mar de Japón, un pescadorcito llamado Urashima, amable muchacho y muy listo con la caña y el anzuelo.

Cierto día salió a pescar en su barca, pero en vez de coger un pez, ¡qué piensas que cogió! Pues bien, cogió una gran tortuga con una concha muy recia y una cara vieja, arrugada y fea y un rabillo muy raro.

Bueno será que sepas una cosa que sin duda no sabes, y es que las tortugas viven mil años; al menos, las japonesas los viven.

Urashima, que no lo ignoraba, dijo para sí: "Un pez me sabrá tan bien para la comida, y, quizá, mejor que la tortuga. ¿Para qué he de matar a este pobre animal y privarle de que viva aún novecientos noventa y nueve años? No; no quiero ser tan cruel. Seguro estoy de que mi padre aprobará lo que hago." Y, en efecto, echó la tortuga de nuevo al mar.

#### Juan Valera

- a) El pescador era un niño que salió a pescar
- b) Urashima pescó una tortuga
- c) Un pescador pesca una tortuga pero le da pena y la devuelve al mar